

Dimanche 2 mars 2025, le duo Moberland - Solinca a donné un concert d'environ quarante-cinq minutes à Coulaines (Sarthe). Les deux artistes ont entraîné le public dans un univers musical atypique. Ils ont proposé un moment d'immersion dans un monde sonore onirique, dans une atmosphère chaleureuse et intimiste, à travers l'interprétation de leur morceau « Dialogue nocturne ». Une expérience bouleversante.

Voyager le temps d'un concert

« Dialogue nocturne » comporte plusieurs temps, autant de « tableaux » avec leurs sonorités propres, des paysages que le public est amené à traverser en compagnie des artistes, dans l'idée d'un voyage. Sur la base d'un bourdon, Moberland et Solinca entraînent leurs spectateurs avec eux avec le dialogue de leur guitare, leur piano et leur voix ; **la réverbération des sons accentue l'impression d'être au milieu d'un monde de rêve.** Le morceau est construit sur le modèle d'une parabole : il commence tranquillement, dans une douceur mélancolique et apaisante, puis installe une tension qui monte jusqu'à un point culminant, avant le retour final au calme. Tout en suivant ce parcours, **les artistes expérimentent en fonction de l'humeur du moment** lors de chaque concert et s'autorisent des improvisations ; il en résulte une œuvre en perpétuelle évolution, jamais identique .



Vivre un moment mystique

L'auditoire a été transporté par la musique de Moberland et Solinca. « **Le duo a enchanté mon âme** », témoigne une spectatrice avec émotion suite au premier morceau, lors de l'échange avec les musiciens. Moberland propose donc un deuxième titre, « *Not for Gaet* », plus bref, au piano, se laissant guider par l'atmosphère du moment présent. Le public redemande même un troisième morceau : Solinca joue alors « *Praesentia* » à la guitare, accompagné par son partenaire du jour.





L'engouement des spectateurs témoigne de leur réceptivité et de la connexion qu'a su créer le duo, avec le public, entre les musiciens, avec soi-même, mais aussi, avec le monde : « **C'est plus vaste que nous** », affirme Solinca. La musique que le guitariste et Moberland partagent permet de se reconnecter à la nature, à l'enfance, soit à tous ces aspects de la vie que l'adulte tend à oublier, pour un moment hors du temps.

Texte et photos : Alex ALIX.

[**Site et Instagram de Solinca.**](#)

[**Site et Instagram de Moberland.**](#)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)